

Vielen Dank für Ihre Buchung

Wie kann ich meine Reservierung vornehmen?

Bitte senden Sie eine E-Mail an unser Hotelbuchungsteam unter **groups.sued@premierinn.com**, das Ihre Reservierung für Sie vornehmen wird. Alle Reservierungen müssen mit einer gültigen Kreditkarte als Teil des Reservierungsvorgangs garantiert werden. Die Zahlung muss bei Ankunft erfolgen, eine Vorauszahlung ist nicht möglich.

Bitte beachten Sie: Unser Kundenkontaktzentrum kann keine Gruppenbuchungen bearbeiten.

Buchungsreferenz:	AGES260317STUBAD/Stichwort: ASK-2026/Amazon Sales Kongress	
Durchschnittliche Rate:	93 €	<i>Nur Zimmerpreis. Unserer Zimmer sind für maximal zwei Erwachsene ausgelegt.</i>
Frühstückspreis (falls gebucht):	17,90 €	<i>Wenn der Wert für das Frühstück 0,00 € beträgt, wurde kein Frühstück gebucht. Wenn das Frühstück im Voraus gebucht wurde, kann es nicht von der Reservierung entfernt werden.</i>
Letztes Buchungsdatum:	17.02.2026	<i>Nach diesem Datum gelten für die Reservierung die üblichen Geschäftsbedingungen. Verfügbarkeit und Preise sind nicht garantiert.</i>
Stornierungsfrist:	Eine kostenfreie Stornierung ist bis 28 Tage vor Anreise möglich. Danach fallen 90% Stornierungsgebühren an.	
Hotelname:	Stuttgart Bad Cannstatt	
Hoteladresse:	Teinacher Str. 20 70372 Stuttgart	

Die oben genannten Beträge enthalten keine City Tax. Nach aktuellem Stand wird in dieser Stadt keine Tourismusabgabe berechnet.

UNSER MARKENVERSPRECHEN		
Kostenloses WLAN im gesamten Hotel	Zwei feste Kissen und zwei weiche Kissen für Sie zur Wahl	Kaltes & warmes Frühstücksbuffet inkl. veganer Speisen
24/7 Rezeption mit professionellem Service	Wasserkocher sowie Tee und Kaffee im Zimmer	Schallisolierte Zimmer und Verdunkelungsvorhängen für einen erholsamen Schlaf
Lounge mit Bar inkl. Snackangebot	Föhn im Zimmer	Smart TV mit Infosystem
Ihr Zimmer steht am Anreisetag ab 15 Uhr für Sie bereit. Der Check-out ist bis 12 Uhr mittags am Abreisetag möglich.		

Thank you for your booking

How can I make a reservation?

Please email our hotel group team at groups.sued@premierinn.com, who will make your reservation for you. All reservations must be guaranteed with a valid credit card as part of the reservation process. Payment must be made on arrival; advance payment is not possible.

Please note: our customer contact centre is unable to manage group bookings.

Reservation Number:	AGES260317STUBAD/Stichwort: ASK-2026/Amazon Sales Kongress	
Average Room Rate:	93 €	<i>Room price. Our rooms are designed for a maximum of two adults.</i>
Breakfast price (if booked):	17,90	<i>Where the breakfast value is 0,00€, no breakfast has been booked. Where breakfast has been prebooked, it cannot be removed from the reservation.</i>
Last Bookable Date:	17.02.2026	<i>After this date, availability and rates are not guaranteed and reservations are subject to standard T&Cs.</i>
Cancellation Date:	Cancellation free of charge is possible until 28 days prior to arrival. Cancellations made after this date, will incur a 90% cancellation fee.	
Hotel:	Stuttgart Bad Cannstatt	
Hotel Address:	Teinacher Str. 20 70372 Stuttgart	

The room rate noted above does not include City Tax. Guests will currently not have to pay local taxes in this city.

OUR BRAND PROMISE

Free, fast Wi-Fi around the clock	Two firm pillows and two soft pillows for you to choose from	Cold & warm breakfast buffet with vegan options available
Reception team available 24/7	Kettle, coffee and tea selection in the room	Soundproofed rooms and blackout curtains
Lounge area with bar and snacks available	Hair dryer in the room	Smart TV with information system
Our standard check-in time is 3pm. Checkout is by 12 noon on your departure date.		